

El misterio es insospechable. No presenta ninguna herida que permita precisar la causa de la muerte, pero la lengua fuera de la boca indica que la víctima ha muerto por asfixia.

Formidable tempestad

Londres 9.—Despachos de Molepolé dan cuenta de que en Botswana (África austral), se ha desencadenado una violenta tempestad de piedra, como no se ha conocido nunca.

Las piedras eran tan gruesas que veinte indígenas que estaban en el interior de la estación de Molepolé resultaron con el cráneo fracturado.

Oros cinco que se guardaron en su interior perdieron vidas del rayo.

Asunto escandaloso

Privas 9.—En este país normal es ya desbaratar un fraude en materiales de exámenes que está siendo objeto de sábrosos comentarios.

En julio del año pasado se verificaron en la Normal los exámenes para el grado superior de maestros. Se presentaron trece alumnos y debían hacer exámenes prácticos y la vigilancia del profesor.

La sesión se pasó en familia.

Los pliegos que contaban los trabajos fueron abiertos y los futuros maestros superiores hicieron un examen brillante.

El ministerio de Instrucción Pública, sabedor del asunto, ha anulado el examen, y uno de los candidatos que ya estaba en posesión de su plaza de maestro superior ha sido exonerado.

El acuerdo ruso-alemán

Berlín 9.—En los cuatro oficinas alemanas se dictará apógeos al texto publicado por un periódico inglés, del acuerdo ruso-alemán.

El texto oficial no ha sido publicado ni se publicará hasta que el acuerdo no esté concluido, puesto que las negociaciones continúan en San Petersburgo, y sobre cuestiones de las que el periódico londinense no publicó una parte.

«La Libre» asegura sin embargo que esa reunión no es la única más que es ciertas fórmulas.

En cuanto a las entrevistas seguidas entre Berlín y San Petersburgo, tratará de la aplicación práctica del acuerdo y de la manera con que deba ser oficialmente comunicado.

Dos cadáveres

Londres 9.—La policía ha descubierto los cadáveres de dos hombres en la casa de la tragedia.

Sus restos son los de Pato y el Pintor, asesinatos aniquilados.

El doctor Blasco ha manifestado que no poseen los cadáveres de lo que ellos por su cumplimiento.

Los asesinatos son más pequeños y menos graves.

Toros en Lima

Por su obediencia a la Ley, se han abierto los toros de los toros que se han librado en la plaza de toros de Oviedo los cuales fueron

ron duros y de poder, por Salter, Rurre y Capita.

Los dos primeros quedaron bien. Capita fue alcanzado por un duro y volteado.

Presenta varias heridas.

Modo de regenerar los alfalfares

Con frecuencia se observa que en muchos alfalfares disminuye notablemente la producción al cabo de pocos años de cultivo, siendo necesario rotarlos a diarios prematadamente. Se dice entonces que el alfalfa ha degenerado o está enferma, sin que este juicio tenga significación alguna cierta, pues solo responde al deseo de exaltar con palabras buenas de cuya índole no se tiene la menor idea.

Por lo general, no hay tal degeneración ni enfermedad, y si los alfalfares no producen, es por causas fisiológicas, porque la planta no encuentra en el suelo el elemento que necesita para su desarrollo. Basta facilitar las sustancias nutritivas de que carece, aconsejando fertilizar, para que desaparezca la supuesta degeneración o enfermedad y progresen los alfalfares abundantes cosechas de floraje.

Pueden citarse muchos casos que prueban esta assertión; pero para abreviar, nos concretaremos a dar cuenta de un ensayo realizado en Campillo (Barcelona) por don Juan Sorribas Mates. Tenía este suelo un alfalfa de cuatro años, plantado en terreno sencillo y desarrollado, de modo que, solo producía milianas escasas, debido a la falta de materias fertilizantes en el suelo, al que únicamente se le había proporcionado una media de estercoladura para antes de la siembra.

Siguiendo instrucciones de un agrónomo, abonó el suelo Barceló una parte del alfalfa a razón de 700 kilogramos de escoria. Tres días y 800 de caliza por hectárea, dejando otra parte sin abonar. Poco a poco, la parcela fertilizada produjo 5.400 kilogramos de avos, el mismo año la aplicación de los abonos, mientras que la parcela no abonada solo dio 3.450 kilos, es decir, que el aumento aumentó inmediatamente la cosecha en 60 por ciento.

Muchos agricultores no tienen riego, por este motivo, alfalfares que por su mal estado, no producen económicamente, aunque bastante cantidad de forraje.

En tales casos, se les conviene aplicar 500 a 700 kilogramos de arena. Tres días y 180 kilogramos de paja, a la misma razón que las otras deban emplearse 400 a 600 kilogramos de superfosfato de 40 y 200 a 300 kg de óxido potásico, por hectárea.

Los agricultores que en los días siguientes a la tragedia de la joyería, varios sujetos sospechosos fueron y vivieron entre Londres y Mincaster, y creen muy posible que Pedro el

Trevijano é hijos
advierten a su distinguida clientela que tienen una fábrica de conservas en Lérida con exclusivo objeto de preparar el PLIMENTO DULCE garanizado.
Representante: don Rubén de Gorroso. Lusal, 1.

Los anarquistas de Londres

Por telegrama
(De nuestro servicio especial)

Londres 9.
¿Dónde está Pedro?
Agora resulta que de los dos cadáveres encontrados bajo los escombros de la casa, uno era el de Fritz, efectivamente, pero el otro no es el de Pedro «el Pintor», como se creyera en los primeros momentos.

Pero «el Pintor», individuo paíl grosor, ha escapado, pues, hasta ahora, encuérrate refugiado quizás en el mismo Londres, y, sin duda, si van a presentarle, defendráse con la misma furia energética ostentada con que han hecho sus compañeros de la calle de Sidney.

Agora todos se preguntan quién era el que sujeto a Fritz en su lucha contra la Policía y la Guardia Escolta.

Se habla de un tal José, a quien, se supone, frecuentaba Fritz mucho.

Oros dijeron que se trata de un sujeto apodado Vogel.

Pero es lo cierto que nadie se sabe de él. El «coronel» de Spansay ha interrogado largamente al matrimonio Kutz, viviendo en la calle de Groves (Wattechamp), y en cuya casa vivieron Fritz y Mirlitzoff desde primera de diciembre.

Los Kutz no conocen al llamado José y desaparecieron en «Jalisco».

Un interóptato tradujo sus palabras.

Negaron ambos saber quiénes eran sus inquilinos. Pero algunas de sus manifestaciones han parecido contra doctor y señora.

Las dos mujeres

Este preso, Luis Milletstein, amante de Fritz, y Rosa Trassjonsky, amiga de este último.

No han sido interrogadas todavía. La vista del preso instruido con otras y los otros presos ha sido aplazada hasta el 2 de Febrero.

Siguió, además, la noche y Betsie Gashorn conoció muy bien la clave del misterio, y al haberla, las autoridades se trataron de su perplexidad; pero al final no dieron nada.

Ramificaciones

Dijo que la banda de Hounds dicitodo tiene ramifications en otros puntos de Inglaterra, y especialmente en Manchester.

El preso sabe que en los días siguientes a la tragedia de la joyería, varios sujetos sospechosos fueron y vivieron entre Londres y Mincaster, y creen muy posible que Pedro el

Pintor, si no está aquí, se halla refugiado en la gran metrópoli del Lancashire.

Boletín Religioso

Santos de hoy.—Santos Nicomedes, diácono y m., Agustín, p., Gonzalo, cf., Guillermo, arz., y Pedro Urselio, confesor.

NOTICIAS

Junta general—Ayer se reunió en el Circulo Integrista la Junta general reglamentaria para el examen de cuentas y renovación de cargos.

Fueron elegidos: Presidente don José Itarte.

Vicepresidente. Don Alfonso Juan Martínez.

Secretario.—Don Juan María Jauréguiz.

Vicesecretario.—Don Tomás Barrenechea.

Tesorero.—Don Francisco Mendoza.

Vicesecretario.—Don Luis Arzaluz.

vocales.—Don Pedro Arratibel, don Benigno Oyarbide y don Sebastián Gorostidi.

OGNATI BARBER en el motor

Desgracia en Tolosa—Parece que en la vecina villa de Tolosa ha ocurrido una desgracia que ha sido muy sentida.

La joven de 19 años María Cabañero, sirvienta del administrador de Correos y natural de Pion (Teruel) ha desaparecido de dicha casa.

Se teme que la desgraciada haya perecido a sus días en el río Oria, puesto que va en anteriores ocasiones había manifestado esa tendencia.

Frontón Moderno

(PASEO DE ATOCHA)

Partido á remonte para hoy martes á las cuatro de la tarde. Campitos y Ucid, del 8, contra la Carrizosa y Salsamendi, del ochavo y medio.

NOTA. El partido se jugará con ocho pelotas nuevas de Pamplona.

Cuardos.—En la casa de socorro fueron curadas ayer las siguientes personas:

Claudio Muñoz, de 55 años, de herida contusa en la región superior derecha, que se causó en trabajos por cuenta ajena.

Juan García, de 14 años, de herida incisa en el dedo índice derecho.

Blasencia Torregrossa, de 37 años, de herida punzante en la muñeca derecha.

Juan Echeverría, de 22 años, de herida punzante en el dedo índice izquierdo que se produjo casualmente.

Pedro Torralba, de 32 años, de contusión en la pierna derecha.

Antonio Jiménez, de 15 años, de herida contusa en el parietal derecho.

Esoñando.—Le hubo ayer en el barrio de Atocha entre una mujer y un matrimonio por deudas, promoviendo un fuerte escándalo y poniéndose como dicen dueñas.

RAMIFICACIONES.—

Dijo que la banda de Hounds dicitodo tiene ramifications en otros puntos de Inglaterra, y especialmente en Manchester.

El preso sabe que en los días siguientes a la tragedia de la joyería, varios sujetos sospechosos fueron y vivieron entre Londres y Mincaster, y creen muy posible que Pedro el

Fanolón en perspectiva.—Año reanudó sus tareas la «Euskalduna Fedea» con objeto de preparar la representación que se verificará el día 15 del actual en el Teatro Principal.

Se repetirá el excelente programa que se ejecutó la noche de Santo Tomás, a petición de muchas familias que no pudieron asistir y de otras a las que agrada tanto que desean volverle a ver.

Denunciados.—En la inspección municipal fueron denunciadas las personas siguientes:

Juana Babade, por sacudir una alfombra en la calle de Miracruz.

Una mujer por vender besugos en la vía pública.

En la calle de Trueba una sirvienta por sacudir alfombras.

Otra mujer por arrojar basura en la vía pública.

Segunda parte.—4.º Polonesa de Concierto (núm. 4).—Marqués.

5.º Les Voeux (meditación).—Neus.

6.º La Traviata (fantasia).—Vergé.

Sección bursátil

Banco de San Sebastián

Servicio telegráfico y telefónico urgentes

DIA 9 DE ENERO DE 1911

	Pequeño	Último
BOLSA DE PARÍS		
Renta Francesa . . .	9761	9755
Exterior Español . . .	9454	9465
Interior . . .	0040	0000
Ruso 1901-4% . . .	9450	9765
1906-5% . . .	02000	10585
1909-4% . . .	10585	10480
Acs. B. Nchial de Melico	11440	11530
“ Londres y Méjico	00000	65400
Central Mejican . . .	48100	49800
F. C. Norte España . . .	41500	40500
M. Z. A. . .	42400	42400
B. Francés Rio Plata . . .	88300	88700
Español Rio Plata . . .	46500	44500
Minas Rio Tinto . . .	1.7790	1.7830
BOLSA DE MADRID		
Interior contado . . .	849	8495
“ fin de mes . . .	8505	8510
Amortizable 4% . . .	9275	9260
“ 5% . . .	10205	10203
Acs. Banco de España . . .	41570	41500
C. Arditaria Tabacos . . .	34100	34100
Alt. Hornos Vizcaya . . .	00000	00000
Sdad. Esp. Explosivos . . .	5030	5075
“ ordinarias . . .	0000	1660
B. Hisp.-Americano . . .	0000	0003
A. Hornos Vizcaya . . .	50200	55000
CAMBIOS		
París . . .</		